
PENGUMUMAN RENCANA PERUBAHAN
KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (‘KIK’) DAN PROSPEKTUS

REKSA DANA SYAILENDRA BALANCED GROWTH FUND

PT Syailendra Capital, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA 
SYAILENDRA BALANCED GROWTH FUND (”SYAILENDRA BALANCED 
GROWTH FUND”) dengan ini bermaksud menyampaikan rencana 
perubahan Kontrak Investasi Kolektif (“KIK”) dan Prospektus SYAILENDRA 
BALANCED GROWTH FUND sehubungan dengan perubahan metode 
perhitungan Imbalan Jasa untuk masing-masing Manajer Investasi & Bank 
Kustodian dari semula “dihitung secara harian dari Nilai Aktiva Bersih 
SYAILENDRA BALANCED GROWTH FUND berdasarkan 365 (tiga ratus 
enam puluh lima) Hari Kalender per tahun dan dibayarkan setiap bulan” 
menjadi “dihitung secara harian dari Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA 
BALANCED GROWTH FUND berdasarkan 365 (tiga ratus enam puluh 
lima) Hari Kalender per tahun atau 366 (tiga ratus enam puluh enam) Hari 
Kalender per tahun untuk tahun kabisat dan dibayarkan setiap bulan”.

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas 
dapat  diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit 
Penyertaan SYAILENDRA BALANCED GROWTH FUND serta pihak-pihak 
yang berkepentingan.

       
Jakarta, 5 Februari  2024

Manajer Investasi
PT Syailendra Capital 

berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan
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ROASTING CAWAPRES GIBRAN RAKABUMING RAKA
Calon wakil presiden nomor urut 2 Gibran Rakabuming Raka (kanan) 
dan istrinya Selvi Ananda (tengah) tertawa saat komika Kiki Saputri (kiri) 
melakukan roasting dalam rangkaian acara Sunday Morning Ride (Sun-
mori) di Jakarta, Minggu (4/2). Gibran menggelar acara Sunmori bersama 
sejumlah artis pendukung Prabowo-Gibran seperti Rafi  Ahmad, Nagita 
Slavina, Andre Taulany, dan Gading Martin.

Presiden Jokowi Percaya PSI Bisa
Tembus Parlemen pada Pemilu 2024

BANDUNG (IM) - Pre-
siden Joko Widodo (Jokowi) 
percaya Partai Solidaritas 
Indonesia (PSI) akan mem-
peroleh kursi di Senayan usai 
Pemilu 2024. Hal itu disam-
paikan Jokowi usai minum teh 
bersama Ketua Umum PSI 
Kaesang Pangarep dan para 
pengurus PSI di Jalan Braga, 
Bandung, Jawa Barat, Sabtu 
(3/2) malam. 

Jokowi  menilai partai 
yang dipimpin putra bungsu-
nya itu memiliki semangat 
ju ang sehingga optimis bisa 
me raih suara setidaknya 4 
per sen pada pemilu 2024 un-
tuk memenuhi ambang batas 
parlemen.

“Saya percaya kalau sema-
ngatnya seperti ini kok bisa 
ma suk (DPR),” ucap Jokowi 
saat menghadiri makan malam 
bersama Ketua Umum DPP 
PSI Kaesang Pangarep dan 
kader lainnya, di Jalan Braga, 
Bandung, 

Jokowi pun yakin PSI bisa 
berbuat banyak jika anggota-
nya masuk parlemen. Hal 

itu berkaca pada anggota 
PSI saat menjabat DPRD 
DKI Jakarta yang berani 
memberi kritikan kepada 
Pemprov DKI.

“Kemarin di DPRD 
(DKI Jakarta) suara ang-
gotanya kencang. Berani 
memberikan kritikan dan 
masukan, sangat baik,” 
tutur Jokowi.

Namun saat ditanya 
apa kah kehadirannya di 
aca ra itu bentuk kampanye 
atau bukan, Jokowi meng-
aku tidak tahu dan hanya 
mi num teh.

“Enggak tau, saya di-
undang, saya datang mi-
num teh,” kata Jokowi.

Dalam acara itu, hadir 
sejumlah pengurus PSI an-
tara lain Kaesang, Sekjen 
DPP PSI Raja Juli An-
toni dan Anggota Dewan 
Pembina DPP PSI Giring 
Ganesha. Jokowi dalam 
kesempatan itu juga sempat 
menyapa dan berswafoto 
bersama warga yang sedang 
berada di Jalan Braga.  han
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MUHAIMIN ISKANDAR 
KAMPANYE DI JEMBER
Calon wakil presiden 
nomor urut 1 Muhaimin 
Iskandar (te ngah) ber-
foto bersama dalam 
kegiatan Slepet Imin 
di Jember, Jawa Timur, 
Sabtu (3/2). Dalam aca-
ra tersebut Muhaimin 
Iskandar berkampa-
nye dengan menyerap 
aspirasi dari berbagai 
kalangan di Jember 
an tara lain mahasiswa, 
tenaga kesehatan, bu-
ruh dan santri.

JAKARTA (IM) - Calon 
wakil presiden nomor urut 1, 
Muhaimin Iskandar, meminta 
agar masyarakat Lumajang, 
Jawa Timur, mendukung ge-
rak an perubahan.

Gerakan perubahan ini, 
menurut pria yang dipanggil  
Cak Imin, menjadi solusi atas 
tingginya harga pangan dan 
mahalnya harga pupuk yang 
mengakibatkan para petani 
merugi.

“Sehingga pemerintah ha-
rus turun tangan, tidak bo leh 
dibiarkan. Jangan memper-
tahankan kesengsaraan ini ter-
lampau lama, termasuk pu puk 
tadi,” kata Cak Imin da lam 
keterangan tertulis, Sabtu (3/2).

Cak Imin mengaku men-
dengar keluhan para pengrajin 
perak dan emas, juga petani 
tembakau dan pegiat pariwisata. 
Kebanyakan keluhan yang 
disampaikan kepadanya adalah 
soal kualitas pendidik an yang 
masih terabaikan di tempat itu.

“Karena itu, harus ada 
per ubahan pengelolaan mana-
jemen pendidikan, supaya 
guru-guru sejahtera, konsen-
trasi mendidik, bukan urus ad-
ministrasinya,” tutur Cak Imin.

Terkait dua permasalahan 
itu, Cak Imin berjanji jika 
terpilih dalam pilpres 2024 
bersama capres Anies Bas-
wedan, masalah tersebut akan 
bisa teratasi.

“Pupuk gak diurusi, pen-

didikan dibiarkan, kemudi an 
pengangguran merata di-
ma na-mana. Mosok koyok 
ngonten bade trusno ke anak 
e. Berarti perlu nopo? Per-
ubah an,” kata Cak Imin.

Pensiunan ASN
Sebelumnya, Cak Imin saat 

kampanye di Banten, berjanji 
akan sejahterahkan  pensiunan 
aparatur sipil nega ra (ASN) 
jika terpilih dalam pilpres 2024 
nanti. Hal itu di sampaikan Cak 
Imin saat mendengar aspirasi 
pensiunan ASN Se-Banten di 
Pokel Garden Resto, Serang, 
Banten, Jumat (2/2), melalu 
keterang an tertulis.

Cak Imin mengatakan, 
pe rencanaan pensiun harus 
di lakukan oleh negara melalui 
anggaran pendapatan dan be-
lanja negara (APBN).

“Sehingga pensiunan ini 
ha rus direncanakan kesejah-
te raannya supaya APBN kita 
mencukupi, tetapi tahapan 
ke sejahteraannya semakin 
me ningkat,” katanya.

Cak Imin berjanji akan 
me naikan tunjangan pensiun 
tiap tahun.

“Harus ada kenaikan tun-
jangan pensiun secara si-
multan bertahap tiap tahun. 
Sehingga ketika sampai pada 
tingkat masa tua betul itu 
me reka masih punya masa de-
pan jaminan kesejahteraan,” 
ujarnya.  mei

Cak Imin: Jangan Mempertahankan
Kesengsaraan Ini Terlampau Lama

Rektor IPB University Arif Satria Imbau
Kebebasan Mimbar Akademik Terus Dijaga
Kebebasan berpendapat dijamin kon-
stitusi. Karena itu, diskusi dan dialog 
yang konstruktif dalam kerangka kebe-
basan mimbar akademik harus terus 
dijaga.

Menurutnya,  kebebasan 
berpendapat adalah hak se-
mua yang dijamin konstitu si. 
Karena itu, diskusi dan di-
alog yang konstruktif  dalam 
kerangka kebebasan mimbar 
akademik harus terus dijaga.

“Pentingnya untuk me-
nyampaikan pemikiran dan 
pendapat dengan penuh tang-
gung jawab, menghormati 
perbedaan pandangan situasi 
po litik dan menjunjung tinggi 
etika serta moral akademis,” 
ka tanya.,

Sangat penting bagi warga 
IPB University untuk menjaga 
integritas akademik, dengan 
mengutamakan pendekatan 
yang berbasis fakta dan data. 
Dia juga berpesan untuk ju ga 

menghargai keragaman pan-
dangan dengan sikap yang 
san tun. “Saya mengajak warga 
IPB University untuk berpikir 
kritis dalam menerima berba-
gai informasi yang beredar 
dan menghindari penyebaran 
in formasi yang tidak benar,” 
ungkap Arif.

Terkait pilihan politik, 
Arif  pun meminta semua un-
tuk memperkuat tali silaturah-
mi dan persaudaraan di antara 
warga IPB University, dengan 
sikap saling menghormati dan 
menerima perbedaan.

“Warga IPB University 
di harapkan berperan serta da-
lam menghindari polarisasi di 
masyarakat yang mengganggu 
ke hidupan berbangsa dan ber-

ne gara,” pintanya.
Dengan memelihara inte-

gritas akademik dan nilai-nilai 
ke bangsaan yang luhur, Arif  
ber harap warga IPB Universi-
ty dapat berkontribusi secara 
positif  terhadap pembangun-
an bangsa dan negara, teruta-
ma di bidang agromaritim.

“Mari kita tunjukkan bah-
wa IPB University adalah lem-
baga pendidikan yang selalu 
mengedepankan persatuan 
dan kesatuan bangsa. Semoga 
Allah SWT senantiasa mem-
berkahi dan melindungi kita 
semua dalam menjalankan 
amanah dan tanggung jawab 
sebagai bagian dari insan aka-
demis yang berintegritas dan 
profesional,” ujarnya.  han

BOGOR (IM) - Rek-
tor IPB University Profesor 
Arif  Satria mengajak seluruh 
dosen, tenaga kependidikan 
dan mahasiswa, bersama-
sama memelihara nilai-nilai 
integritas akademik. Hal itu 
guna menyikapi semakin dina-
misnya situasi politik nasional 
pada Pemilu 2024.

Arif  mengajak warga IPB 
University untuk berkontri-

busi secara aktif  menjaga 
dan memastikan kampus 
IPB University tetap menjadi 
lingkungan yang kondusif  
dan nyaman untuk kegiatan 
tridharma perguruan tinggi.

“Dosen dan tenaga ke-
pen didikan diharuskan men-
junjung tinggi asas netralitas,” 
kata Arif  dalam keterangan-
nya dikutip dari laman resmi 
IPB University, Minggu (4/2).

JAKARTA (IM) - Kepala 
Staf  TNI Angkatan Darat 
(KSAD) Jenderal Maruli Si-
manjuntak ingin para perwira 
TNI jebolan Sekolah Staf  
dan Komando TNI Angka-
tan Darat (Seskoad), punya 
kemampuan public speaking 
dan menulis.

Maruli menyampaikan hal 
ini saat memimpin serah terima 
jabatan (sertijab) Komandan 
Staf  dan Komando TNI AD 
(Danseskoad) di Mabesad, Ja-
karta Pusat, Jumat (2/2).

Jabatan Danseskoad dis-
erahterimakan dari Mayjen I 
Ketut Duara kepada Mayjen 
Agus Prangarso. Ketut Duara 
akan memasuki usia pensiun. 
Agus Prangarso sebelumnya 
menjabat Asisten Personel 
(Aspers) KSAD.

Jenderal Maruli  menjelas-
kan bahwa TNI AD telah 
melakukan evaluasi pem-
binaan personel, termasuk 
upaya meningkatkan kualitas 
lulusan Seskoad dan para 

pengajarnya.
“Kita harus berani men-

gubah materi-materi (pe-
lajaran). Yang terpenting 
yakinkan itu dihasilkan dari 
diskusi dengan orang-orang 
yang kapabel di bidangnya. 
Bagaimana membentuk ma-
nusia, apalagi kita TNI, harus 
punya karakter, penting sekali 
itu,” kata Maruli kepada jaja-
ran, dikutip dari siaran pers 
Dispenad, Sabtu (3/2).

“Tentang pengetahuan 
lain yang dibutuhkan, nanti 
kita bentuk tim lagi agar 
dapat diimplementasikan 
kepada siswa Seskoad,” 
ujarnya.

Maruli juga memberi 
pesan khusus agar lulusan 
Seskoad memiliki publik 
speaking yang bagus dan 
jago menulis.

“Yang jelas, para lulusan 
Seskoad, untuk kemam-
puan public speaking dan 
membuat tulisan, harusnya 
bisa,” ucap Maruli.  han

KSAD  Ingin Perwira TNI AD Punya
Kemampuan “Public Speaking”

BEKASI (IM) - Calon 
Wa kil Presiden (Cawapres) 
nomor urut 2, Gibran Raka-

buming Raka, menegaskan 
bahwa dirinya dan capres 
Prabowo Subianto, akan 

melanjutkan program kartu 
kesejahteraan rakyat, yang 
digulirkan di era Presiden 

Cawapres Gibran Pastikan Lanjutkan Program PKH, KIS Hingga KIP
Joko Widodo (Jokowi).

Gibran menyebutkan pro-
gram-program itu, anta ra lain 
Program Keluarga Harap an 
(PKH), Kartu Indonesia Sehat 
(KIS), hingga Kartu Indonesia 
Pintar (KIP).

Hal itu disampaikan Gi-
bran saat kampanye akbar 
Partai Golkar di Cikarang, 
Jawa Barat, Minggu (4/2). 
Kampanye akbar Partai Gol-
kar tersebut dihadiri Ke tua 
Umum (Ketum) Par tai Gol-
kar Airlangga Har tarto, yang 
didampingi  Anggota Komisi 
XI DPR Fraksi Partai Golkar 
Puteri Anetta Komarudin, 
Ketua DPD Golkar Jawa Barat 
Ace Hasan Syadzily, dan Ketua 
DPD Golkar Bekasi Ahmad 
Marzuki.

Gibran menekankan da ta 
penerima program kesejahter-
aan rakyat itu nantinya dibe-
nahi agar tepat sasaran.

“Tadi Pak Airlangga su-
dah bilang, PKH, KIS, KIP 
akan dilanjutkan. Yang belum 
menerima bantuan-bantuan, 
nanti database-nya akan kita 
update lagi,” ujar Gibran.

“Biar lebih tepat sasaran, 
biar tidak ada lagi pilih kasih, 
biar semuanya mendapatkan 
manfaatnya,” ujarnya.

Gibran mengingatkan pen-
dukungnya agar tak terlena 
dengan hasil survei elektabilitas. 
Dia me minta para pendukung-
nya agar terus semangat me-
menangkan paslon nomor urut 
2 pada 14 Februari nanti.

“Bapak/Ibu, saya pi ngin 
pesan sedikit saja. Ini adalah 
salah satu minggu terakhir 
untuk kampanye. Survei-
survei mungkin akan dirilis 
hampir tiap hari. Saya ingat-
kan Bapak/Ibu jika surveinya 
jelek, kita kerja keras lagi. Ka-
lau surveinya bagus, ki ta tetap 
kerja keras. Ja ngan sampai 
lengah,” ujarnya.

Terakhir, Gibran meminta 
pendukungnya agar tidak 
reaktif  jika ada fi tnah yang 
muncul terkait paslon nomor 
urut 2. “Saya pesan juga Ba-
pak-Ibu, jika ada fi tnah, jika 
ada nyinyiran berita ne gatif  
tidak perlu dibalas. Jangan 
fitnah dibalas fit nah,” kata 
Gibran.  han

PONTIANAK (IM) - 
Calon Presiden (Capres) Gan-
jar Pranowo ngopi bareng 
warga di Pontianak, Kali-
mantan Barat (Kalbar), Sabtu 
(3/2).

Di sela-sela kunjungannya 

untuk bertemu masyarakat, 
Ganjar Pranowo berbicara 
mengenai peluang Usaha 
Mikro, Kecil, dan Menengah 
(UMKM) di salah satu kedai 
kopi di Pontianak, Kaliman-
tan Barat.

Menurut Ganjar, pelaku 
usaha UMKM bisa terus 
di kembangkan dengan pen-
dampingan yang dilakukan 
oleh pemerintah. Maka, di 
si nilah kata Ganjar, negara 
dan pemerintah harus hadir 

Di Pontianak, Ganjar Pranowo Paparkan Kiat untuk Naikkan Kelas Pelaku UMKM
mendampingi setiap proses-
nya, baik dari sisi kepeng-
urusan izin legalitas usahanya 
hingga permodalannya.

Ganjar mencontohkan, 
bagaimana produk kopi yang 
ia minum merupakan bagian 
dari sirkulasi perekonomian 
UMKM di Indonesia.

“Sebenarnya kalau kita 
dampingi pelatihannya sudah, 
produk knowledgenya bagus, 
bisa kok membuat produk ini 
UMKM kan. Ini ada kopinya, 
kopinya dari petani, ini yang 
membuat khas dari warung 
ini,” kata Ganjar,Sabtu (3/2).

Ganjar menambahkan, 
bentuk kepedulian dan keha-
diran negara bukan hanya 
pada sekadar memberikan 
suntikan modal belaka, tapi 
lebih dari itu negara juga 
harus mulai dari sisi kepeng-
urusan legalitas izin. Makanya, 
ia dan Prof. Mahfud MD, se-
bagai Capres - Cawapres no-
mor urut 3, juga memasukkan 
pemberdayaan UMKM men-
jadi bagian dari programnya.

“Legalistik (perizinan 
dam hukumnya) seperti apa, 
diurus dong, oh ini usaha 
perorangan. Kemudian usaha 
perorangannya kemudian 
seperti apa, didampingi se-
cara legalistiknya, siapa yang 

mendampingi? pemerintah,” 
ucap mantan Gubernur Jawa 
Tengah ini.

Setelah perizinan dan le-
galisasinya terpenuhi, fak-
tor berikutnya yang menjadi 
sorotan dari Ganjar. Sebab, 
banyak pelaku UMKM, ketika 
ia mendengarkan mereka ter-
kendala hal tersebut. Maka, di 
sinilah juga peran pemerintah 
pusat dan pemerintah daerah 
hadir. Hal itu ia pernah laku-
kan ketika masih menjabat 
sebagai Gubernur Jawa Te-
ngah, di mana pelaku usaha 
UMKM diberdayakan dan 
diberi suntikan modal, untuk 
bisa naik kelas.

“Setelah secara legalis-
tiknya, begitu sudah (ada 
perizinan), kasih akses modal, 
dari mana akses modalnya? 
bank daerah,” tandasnya.

Sebagai informasi, salah 
satu program unggulan Paslon 
Ganjar Pranowo dan Mahfud 
MD adalah mencetak 1,6 
juta pengusaha mikro baru. 
Di mana, dalam program 
yang disampaikan Ganjar, 
UMKM adalah tulang pung-
gung ekonomi bangsa. Maka, 
pemerintah dan negara ha-
rus berkomitmen membantu 
pelaku UMKM naik kelas. 
 mei
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KAMPANYE CAWAPRES MAHFUD MD DI BATAM
Calon wakil presiden nomor urut 3 Mahfud MD (tengah) melakukan 
simulasi mencoblos surat suara saat kampanye di Batam, Kepulauan Riau, 
Minggu (4/2). Mahfud MD menyampaikan prioritas program utama yang 
digagasnya bersama Capres Ganjar Pranowo yaitu beasiswa pendidikan 
bagi masyarakat tidak mampu, program kesejahteraan bagi para petani 
dan nelayan serta membuka 17 juta lapangan pekerjaan.


